

Quand on aime, on ne compte pas : Sur ce planisphère de 1960, les Etats-Unis et l'Inde figurent dans la même catégorie. Que représente cette carte ?

30-08-2014

avec

- Réponse : le nombre en 1960 d'habitants nés en dehors du pays

- Aux Etats-Unis, en 1960, on compte 11 millions de personnes nées hors du territoire américain, pour une population totale de 180 millions d'habitants.

- C'est alors le pays qui compte le nombre d'immigrés le plus élevé dans le monde, du fait de la tradition d'émigration vers le Nouveau monde.

- Il est suivi par l'Inde, avec 9,4 millions de personnes nées à l'extérieur des frontières indiennes, pour une population de 435 millions d'habitants : c'est la conséquence des mouvements de populations qui ont suivi l'accession à l'indépendance de l'Inde et du Pakistan.

- En 2010, le nombre de personnes vivant aux Etats-Unis sans y être nées s'élève à 42 millions, pour une population de 314 millions d'habitants.

- La même année, la population indienne comporte 5,4 millions de personnes non nées sur

le territoire indien sur un total de 1,2 milliard d'habitants.